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池原社長

　梅雨の季節になりました。今年は雨が少ないようで、夏の水不足と猛暑の予報が出ています。
　さて、先日亡き妹の23回忌が有りました。亡くなった時、3歳の女の子を残し、この世を
去りました。その子も、大学を卒業し、社会人になりました。
『今妹が生きていたら、どんな母親になっていただろうか？』と考える機会になりました。
また、妹が亡くなった時から人生観が変わりました。
この時からダイワ薬品のお客様から病気を無くしたい気持ちがより強くなり、『ダイワ薬品
の理念＆ビジョン』が生まれました。これからの日本は『超高齢化社会』に着実に進んでい
ます。社員の皆様と共にＪｏｗＢシリーズをより広めて行きたいと思います。
　これから夏本番です。猛暑予報も出ています。体調には十分気をつけて、頑張り
ましょう！！

池原部長

暑い夏がやってきました！1番好きな季節なのでテンションが上がります。
今年の夏もかなり暑いようなので、人一倍汗かきの私には少し厄介です(>_<)
夏のイベントとして花火、ライブなど色々ありますが、今年は満喫できそうです！
隅田川の花火大会、そしてGACKTのライブに行く予定です。
私は中学時代からGACKTが好きなのですが、これまでライブに行ったことはありません
でした。しかし、今年は初めてライブに行きます(^O^) 今から楽しみではありますが、7月
なのでかなり暑い時期です。
熱気もすごいと思うので、水分補給をして脱水症状には気を付けたいと思います。
今年の夏は充実しそうなので、その分仕事にも精を出したいと思います！

第三ブロック　寺谷ブロック長

6月15日は千葉県民の日、色々とイベントがありますのでご紹介します。
・IKEA船橋⇒ソフトクリームプレゼント
・千葉県国際総合水泳場⇒入場無料
・千葉市動物公園⇒中学生以下入場無料
・スパ＆リゾート犬吠埼⇒小学生以下入館無料
・市川市動植物園⇒中学生以下無料
・成田ゆめ牧場⇒小学生以下入場無料
・マザー牧場⇒小学生以下入場無料
・鴨川Sea World⇒中学生以下入場無料（年齢、県民証明必要）
その他にも多数イベントはあります。
私はもう何度も行った事がありますので皆さん時間が有れば行ってみて下さい!(^^)!
しかし…
残念な事にこの日は平日(T_T)



しかも…
アップされる頃にはイベント終了してます(T_T)
皆さん…
仕事頑張りましょう(>_<)

第二ブロック　江口ブロック長

　前回記述した通り新しいブロック体制に変わり、4カ月が経ちました。今回私は、これま
での調布営業所に加え、仙台営業所と山形営業所を新しく担当することになりました。
初めて担当する東北エリアはなかなかカルチャーショックの連続です。
電車やバスが1時間に1本ならまだよいのですが、2時間待ちがあったりするので、予定が
大きく狂ってあせることしばしば（笑）また、お年寄りのネイティブな方言のリスニングが
出来ずに困ったり（笑）早くネイティブランゲージを習得して自在にコミュニケーションを
取りたいと真剣に考えています！
　しかし、一番のカルチャーショックは仙台営業所も山形営業所も、社員たちが明るく前向
きに仕事に取り組んでいることでした。実はもっと暗いのでは？と勝手にイメージしていた
のですが（笑）みんな元気！
実は東北エリアの担当を引き受けるとき、少しでも震災の復興の手伝いになればという思い
がありました。私の20数年間の知恵を仙台や山形に伝えることで、巡り巡って東北のどこ
かで誰かが元気になればいいな！と思っていました。しかし、来てみれば逆で、東北の皆さ
んから私が元気をもらっているような気がします。
移動は大変ですが、これからも皆さんへ元気のお返しをできるように頑張りたいと思ってい
ます。
　さあ、これから夏本番です！山形の夏は特に暑いと聞きます！（もしかして私も覚悟が必
要ですか？（笑））暑さに負けず元気に夏を乗り切ろう！

第一ブロック　溜ブロック長

暑い夏がやってきました。予報による今年の夏はこれまで以上に高温の夏になるそうです。
これも地球温暖化の影響だと思われます。
我が家には子供が買ってきたウサギが一匹います。去年の夏は家の中で飼って、何とか暑い
夏を乗り切りました。ところが最近迷いウサギが一匹入り込んできました。
捕まえて、門にウサギを預かっていますと張り紙をだしていましたが、全く反応がありませ
んでした。結局飼うことになり、2段のゲージに2匹飼っています。
ウサギは暑さに弱い動物です。食欲も落ちてきます。しかし1日中冷房をかけているわけに
もいかず、何とかこの夏をその生命力で乗り越えて欲しいと思っています。
風通し、餌、水などには気を配って見て行きます。
動物のみならず、人間も熱中症には十分気を付けるようにお客さんにも啓蒙して行きます。



草加営業所　渡辺 一也

　早いものでもう夏ですね。夏はやっぱり海が良いですね。
　独身の頃、週一回は海に行きサーフィンをしてましたが、結婚して子供が出来るとなかな
か自由が効かずここ数年は行けていません。
今年は娘も4歳になり、海にはまだ連れて行った事がないので家族で行けたらいいなぁと
思っています。そう思って眠っていたサーフボード3枚を出してみたら1枚は破損していて
使えない･･･もう1枚は昔の痩せている時の体型に合わせて作ったボードなので、明らかに
体重オーバーで浮力が足りないかも･･･もう1枚は子供を乗せて遊ばせようと思っていた初
心者用の少し大きめのボートですが体力低下など、考えるとこのボードじゃないと乗れない
かも･･･トホホ･･･。さらにウエットスーツが5着すべて着れない･･･まず夏までにダイエッ
トしようと思います。
今年の夏は猛暑の予想ですので、熱中症に気をつけましょう。

千葉営業所　鈴木 享

いよいよ暑い夏がやってまいりました。
今年は雨も少なく水不足のニュースも出ていますが、水分補給は体温調整や熱中症等になら
ない為にもこまめに水分を摂ることは大切です!!
暑いからと言って冷房等で身体を冷やし過ぎると体調不良を引き起こす原因にもなりますの
で気をつけましょう。
私も海釣りが好きで日焼けしながら魚を求めて楽しんでいますが、健康でないと仕事も趣味
も出来ません。
今迄自分は健康だからと思い込み、身体の不安を感じた事はなかったのですが、来年には
高齢者の仲間入りとなる年齢になってしまうので、気をつけなければいけないなと思う様
になりました。
皆様も身体に気をつけて夏バテしない様に暑い夏を乗り切って行きましょう!!



宇都宮営業所　田村 一浩

だんだん暑くなってきて、夏も近づいてきましたね！
夏は祭りの季節です。
栃木の祭りを3つ紹介します。

さの秀郷まつり
  （2016年 8月 6日～7日／栃木県佐野市　佐野市役所周辺　ほか）

佐野の歴史と文化の香り高い「さの秀郷まつり」が開催されます。
同市の偉人である藤原秀郷を称えた「秀郷流流鏑馬」が行われ、
約一千年の時を超えて幻の弓術が現代に蘇ります。ほかにも「和」
をテーマに、みこしやおはやし巡行、市民総おどり、さの秀郷太
鼓、グルメランドなどが催されます。

百八灯流し
  （2016年 8月 7日／栃木県栃木市　巴波川幸来橋付近）

約10万匹の鯉が泳ぐ巴波川を108本のローソクを灯した舟が往来
し、夏の夜を幻想的に彩ります。
「百八灯流し」は、日光修験行事「船禅頂」になぞらえ、百八の煩
悩を流すという謂われや、108本のローソクは安産のお守りになる
という謂われをもっています。そんな日光の伝統行事を一目見よ
うと市内外からたくさんの見物客が訪れます。

扇の的弓道大会
  （2016年 8月 4日／栃木県日光市　日光二荒山神社中宮祠（中禅寺湖畔））

中禅寺湖畔に鎮座する日光二荒山神社中宮祠で、55回目となる「扇
の的弓道大会」が開催されます。源平合戦の屋島の戦いにて、
源氏軍の武将、那須与一宗隆が平家の小舟に掲げられた扇を射抜いた
とされる歴史的名場面「扇の的」の故事にちなんだ行事です。
関東一円から毎年1500人以上の参加者が集い、弓道の腕を競い合
います。

栃木にお越しの際は、ぜひ足を運んでみて下さい！



水戸営業所　折口 和幸　
《　夏　》

                                                                        H28.6.10

夏の午後7時・・・

　景色はまだ明るいが、ちょうど薄暗くなり、吹く風が心地よく感じられるこの時間がとて
も好きです。

　日中の暑さから解放され、一瞬ひんやりした風が体に当たり、今日の終わりが近づく・・・
(-.-)

　なーんて！とても切ない見出しになりましたが(笑)・・いつも花火大会の前の感覚を思い
出すのです。!(^^)!

花火大会と言えば、ここ何年の見に行っていません。どこかで花火が上がると、不思議に見
入てしましますよね？

それだけ花火って綺麗で、人を引き付ける魅力があるんですね。(*^。^*)

どこかで腰を据えて、じっくりと花火を眺める・・・

　子供の頃にしていた光景を思い出します。思い返してみると・・・

　最後までずっと見ていた頃って何年前だろう？みなさんはどうでしょうか？

　ほとんどの方が、最初もしくは途中や最後の数分で見て終わりではないでしょうか？

　「仕事で花火なんか見られない！」と言う方がほとんどだと思いますが、たまには、どこ
かでじっくりと腰を据えて花火を最後まで見る・・・そんな時間の余裕が欲しいものですね。

それが気持ちの余裕に繋がり、「よし！明日もがんばろう！」という気持ちになるのではな
いでしょうか？

　皆さんも今年こそは、お近くの花火大会に足を運んではいかがでしょうか。(^^♪

仙台営業所　 氏家 裕一
テーマ【夏】

今年も暑い夏がやってきます。

子供が小さかった頃は、よく近くの海へビーチパラソルとクーラーボックスを持って海水浴
へ行きました。　何か海へ行くのが楽しかったような気がします。
震災後は、あまり海に行く機会が減ってしまいました。
海へ行っても昔の賑わいは無く、以前はたくさんの木々がありましたが、数キロ前から海が
見えるような何も無い状態で、寂しく感じます。
今年の夏は、クーラーの効いているところばかり行かないで、海の方にも足をのばし楽しい
事を見つけたいと思います。

仕事の方も、風邪薬の使用率が落ちるこの季節。
ドリンク類の配置説明をしっかり行い、暑さに負けず頑張りたいと思います。



山形営業所　砂田 智宏

山形営業所の砂田です。
ワタクシの趣味、釣りに関する『ディープでマニアックな世界』パート2へようこそ。
今回は、私的な私的な「渓流ベイトタックル考察」です。

先ずは、ベイトタックルの利点と欠点ですが、
　　利点 ①　かっこいい
         ②　キャストが決まる
         ③　感度が上がる
　　欠点 ④　バックラッシュ
         ⑤　軽いルアーを投げにくい
         ⑥　道具が少ない
よく言われることは以上のような感じでした（現在では欠点もかなり改善）。

特に、ワタクシが渓流に足を踏み入れた十数年前は渓流で使えるロッドが本当に少なく、
しかも諭吉さんが10人以上という代物ばかりでした。
当時のワタクシといえばバスフィッシングのスピニングロッドの一番やわらかいものを流用
していた次第です。
その当時から思っていたのが、キャストが決まらない事と手返しが遅いことでした。

そんなこんなで2～3年はスピニングで渓魚と遊んでいた（遊んでもらっていた？）のです
が、手頃（とは言っても諭吉さん3人ほど）なベイトロッドがとあるメーカーから発売され
るとあり、衝動的に手に入れちゃったのが渓流ベイトの始まりでした。

使ってみるとキャストはスパ×2決まるし（ホントはスパ×0.5？）、手返しは早いし思った
通り。
何よりも天ぷらキャストがほとんどなくなった事で、頭上の樹木にルアーを引っ掛けること
がなくなりました。

現在はロッドが3代目、リールは2代目ですが、こんな夏色をまとったヤマメちゃんに遊ん
でもらっています。
エッ、このヤマメのサイズ？かわいいヤツでした．．．



柏営業所　押野 光一

6月に入り梅雨入りし、ジメジメした季節になりました。この時期の天候の変化で体調を崩
し調子が出ない、疲れが取れない、ストレスを感じる…。そんな方も多いのではないでしょ
うか。
気分転換にストレッチでもして、心も体もスッキリし、スカッと晴れた夏を迎えたいですね。
そして、夏、真っ盛りの中、今年、2016年 8月リオデジャネイロオリンピックが開催。
体操、水泳、卓球、陸上、テニス、レスリングなどなど、日本人の活躍が期待される競技は
まだまだ沢山あると思いますが、日本代表の選手のみなさんは是非、体調に気をつけて、
ベストなコンディションで、良いパホーマンスを見せて頂ければと思います。
4年後には東京オリンピック。私達、ダイワ薬品の社員は、ダイワのお客様から病気をなく
し、健康で長生きをしてもらう為の商品と情報を提供して、その活躍を元気な体で見て頂け
るようにサポートしていければと思います。
ジメジメした季節、暑くなるであろう夏、まずはストレッチでもして、心も体もスッキリし
て、スカッと晴れバレとした顔でお客様の所に行こうーっと。

木更津営業所　今井 孝

　夏も近づきだいぶ暑くなってきました。四半期も終わり、季節も変わりますが、営業所の
数字がなかなか変わってきません。
　営業所全体の数字を上げる為、この夏を機に調子を上げて行けるように所員一人一人が質
を上げ自分を変えて中身のある仕事を心掛け取り組んで行きます。
　また体調管理の為、ただいま禁酒生活を送っております。

大宮営業所　堀川 康夫

いよいよ暑い夏がやってまいりました。
カキ氷の美味しい季節ですね、カキ氷も今ではいろんな味が楽しめてとてもいいですね。
そんな美味しいカキ氷もいっぱい食べると、頭がキーンとなってきますね。
このキーンには名前が付いてます（アイスクリーム頭痛）と言われるそうです。
しかも、医学的な正式名称なんです。急に冷たい物が口に入り、体温を上げようと血管を膨
張させ、一時的に頭の血管に炎症がおき、頭痛が発生します。
また、三叉神経からの伝達信号を脳が痛みと勘違いして起こる。
また、頭痛にならないようにするためには、ゆっくり味わうことで、頭痛を防げるというこ
とです。
もうひとつ、カキ氷と一緒にお茶を飲むと痛みも和らげるそうです。
まだまだ暑い夏が続きますが美味しいカキ氷をほどよく食べて乗り切りましょう。



調布営業所　髙永 賢治

≪今年も暑い夏がやってきました≫

私は通勤に京王線で約1時間かかる八王子市に50年間住んでいます。八王子市は来年市制
100周年を迎え様々なイベントが予定されています。また、最近は年を追うごとに暑い日が
多くなってきました。

　ところで、八王子といえば…
　世界のミシュランで三ツ星（最高ランク）を獲得した高尾山があります。
とても人気があり賑わっていますよ！！（人が多い日は、まるで原宿の竹下通りに負けない
くらいです。）
　夏季限定の大人気ビアガーデンがオープンしています。
開放感たっぷりのパノラマビューを臨みながらバイキングを楽しめ、子供向けのフード＆ド
リンクも豊富でご家族連れにも大好評！みんなで一緒に食べて、飲んで、笑って初夏の高尾
山ならではのレジャーを満喫できます。

　そして2015年 10月 27日にオープンしました高尾山温泉「聚楽湯」
登山帰りの疲れが取れ、湯上りにはのどを潤す一杯やおいしいお食事をお楽しみいただけます。
心も身体も芯から癒される施設です。



本社　谷川 幸子

ベランダ菜園
以前より植物を育てるのは楽しんでは居ました
お花はもちろん観葉植物etc
今年の初め頃、ベランダでブロッコリーを栽培し
成功して２月に収穫をして、ピッザにして頂きました。
なので　第2弾！夏バージョン
現在ベランダでかぼちゃに挑戦です(#^.^#)
黄色い花が咲きましたぁ
癒しも兼ねて頑張ります(*^_^*)
♪我が家は１１階で～す♪




